
Atalanta  Liverpool  0-5,  le
dichiarazioni post partita di
Gasperini

Atalanta  Liverpool,  Gasperini  nel  post
partita
Nel  post  partita  di  Atalanta  Liverpool,  ecco  cosa  ha
dichiarato  a  caldo  il  tecnico  dei  nerazzurri  Gian  Piero
Gasperini: “Dovremo riflettere, è capitato di perdere male a
Manchester, ma poi avevamo la sicurezza che migliorando certe
cose avremmo potuto migliorare anche noi. Il divario è stato
pesante, bisogna pensare all’aspetto tattico-strutturale“.

“Abbiamo trovato una squadra che andava più forte, non siamo
mai stati in grado di reggere. C’è stato un grande divario,
questo ci deve far riflettere“.

DUE  PUNTE-  “Da  dove  nasce  l’ide  delle  due  punte?  Da  un
percorso che abbiamo fatto. Non andava bene per questa sera,
ma non è solo una questione di attaccanti. Dietro ci hanno
bruciato  molte  volte.  È  stato  merito  loro,  ma  dobbiamo
riflettere:  ci  portiamo  questi  aspetti  dal  campionato,
corriamo poco e piano. Dobbiamo pensare diversamente“.

PRIMA CITY, ORA REDS- “Dopo quella sconfitta abbiamo trovato
la forza di essere più competitivi, su quella batosta abbiamo
costruito la nuova stagione. Ora ho la sensazione che abbiamo
qualche difficoltà in più, ce le portiamo anche in campionato
queste  cose.  Lo  vediamo  dai  dati,  dobbiamo  pensare
diversamente“.

CONTRACCOLPO- “Bisogna sempre lavorare sulla testa, sia quando
vinci che quando perdi. Poi bisogna anche rispettare le nostre
caratteristiche, questa sera siamo stati poco competitivi. Da
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troppo  tempo  prendiamo  troppi  gol.  Ogni  anno  abbiamo
modificato qualcosa durante la stagione per migliorarci, è
quello che dobbiamo fare anche adesso“.


